

## **SE REALIZA VISITA INDUSTRIAL VIRTUAL CON LA EMPRESA IBM CAMPUS GUADALAJARA CON LA ASISTENCIA DE 110 PARTICIPANTES.**

26 de abril.- Alrededor de 110 estudiantes de tres ingenierías realizaron una visita industrial de manera virtual con la empresa IBM Campus Guadalajara, cuyo objetivo fue conocer y determinar cómo ha adaptado su estrategia de ciudadanía corporativa combinando su tecnología y conocimientos de forma efectiva para intentar dar solución a los diversos problemas que afectan a la sociedad; enfocando este esfuerzo en la educación, principal compromiso en los más de 160 países donde la compañía se encuentra presente.

Dicha visita estuvo dirigida a estudiantes de las carreras de Ingeniería Industrial, Ingeniería en Gestión Empresarial, Ingeniería en Administración e Ingeniería en Tecnologías de la Información y Comunicaciones, en la cual estuvieron presentes alrededor de 110 asistentes, incluidos algunos docentes.

